

Les impôts selon l'UMP de Chaville "Je te prends 15 et te rends 10"

Dans une rare confusion, voilà que lors de la cérémonie des vœux de la municipalité, le Maire a annoncé que les taux des impôts locaux des Chavillois allaient baisser de 5 % en 2011 et d'autant en 2012, alors qu'ils ont augmenté de 15% en 2009.

Il aura donc fallu un simple « aller-retour » du taux de fiscalité pour résoudre tous les problèmes à Chaville. Monsieur le Maire, vous êtes magique !

Malheureusement, tout le monde a compris le sens de la manœuvre. Notre association Agir pour Chaville et nos élus ne sont pas surpris de ce changement de cap de la Municipalité, enrobé d'une propagande exceptionnelle.

Tout d'abord, cela prouve une nouvelle fois que la situation financière de la ville fin 2008 était tout à fait normale et non

catastrophique comme la nouvelle municipalité l'a prétendu. La hausse des taux de 15 % en 2009 a donc été une opération purement politicienne.

Comme attendu, les résultats des comptes financiers 2010 de la ville seront très satisfaisants grâce, notamment, au début de valorisation des réserves foncières de la commune en centre ville, patiemment accumulées depuis le début des années 2000 par la Gauche. Ce sont ces réserves foncières qui financent les investissements d'équipements publics nouveaux comme le groupe scolaire ou la future reconstruction de la MJC.

Déjà notre groupe d'élus avait dénoncé le fort excédent budgétaire en 2009 (+ 1 million €) ; c'est donc sous notre pression répétée depuis deux ans en Conseil, dans nos tribunes de Chaville Magazine et dans nos publications Agir Flash que le Maire recule enfin.

Alors, erreur financière ou manœuvre politique ? Probablement un cocktail des deux. Les Chavillois peuvent être amers de ce spectacle donné avec grand renfort de communication... avec leur argent.



Dans la rubrique où va l'argent des impôts ?
Ni chasse neige, ni salage !

Thierry Besançon

Président
de l'association
AGIR pour Chaville
Conseiller municipal
de Chaville

